



交通安全ニュース

(一社) 滋賀県トラック協会 安全環境委員会

令和4年1月
第 130 号

謹 賀 新 年

今年も目標は、「年間の死亡事故ゼロ、人身事故40件以下」

昨年はトラックの死亡事故が1件発生してしまい、年間の抑止目標の達成は出来ませんでした。

本年は「年間の死亡事故ゼロ、人身事故40件以下」という高い目標設定としました。業界が一丸となって、目標を達成しましょう。

昨年の県下の死亡事故抑止目標は達成！

昨年、滋賀県で交通事故で亡くなられた方は37人と昨年と比べ、12人の減少となりました。(令和3年12月末現在)

死亡事故の年間抑止目標は「43人以下」で目標達成し、平成30年の39件を下回る数値になりました。これはみなさんの交通安全意識の高さによるものだと思います。

本年も引き続き、痛ましい交通死亡事故を発生させないために、積極的に啓発活動を展開する一方で、トラックドライバーひとり一人が交通安全に努めましょう。

「第7回事業用自動車 無事故・無違反運動」が始まりました

1月1日(土)から5月31日(火)までの間、「第7回事業用自動車無事故・無違反運動」が実施されます。

トータルで42社、173チーム、829名のエントリーがありました。

※ 令和3年12月下旬現在

エントリーされたトラックドライバーの皆さんは、10月の滋賀県交通安全フェアで表彰されるよう、期間中はもちろん、常に安全運転に心掛けて、優秀な結果をあげてください。

早めの冬タイヤ・チェーン装着を！

雪道走行時の心構え

- 冬タイヤの装着、又はタイヤチェーンは必ず携行
- 燃料は早めに満タン給油を
- 発射時はゆっくりと。スピードは控えめに ●急ブレーキはかけない
- 車間距離を十分にとり、心と時間をゆとりを持って
- 強い地吹雪が発生したら、すぐに安全な場所に避難

積雪・凍結道路ですべり止めの措置をとらない運転は「都道府県道路交通法施行細則」または「道路交通規則」により法令違反になります。早めに冬タイヤを全車輪に装着することが重要です。